

Le Secrétaire Général de l'ONU souligne les liens entre la paix, le développement et les droits humains



Genève, 1er mars, (RHC).- Le Secrétaire général de l'ONU, Ban Ki-Moon, a mis en relief à Genève, les liens entre les piliers de la principale organisation internationale, qui sont la paix, la sécurité, le développement et les droits humains.

Durant un débat de haut niveau du Conseil des Droits de l'Homme, Ban Ki-moon a signalé que la relation entre ces éléments est essentielle dans le monde actuel, car la paix et la sécurité durable ne peuvent pas exister sans les droits humains pour tous, alors que le développement soutenu est impossible sans harmonie.

Il a insisté sur l'importance du respect des droits des personnes, peu importe leur ethnie, leur religion, leur orientation sexuelle ou leur handicap. Il a insisté sur le fait que les leaders doivent écouter leurs peuples, que les femmes occupent la place qui leur revient dans la société et que la violence de genre cesse.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/85832-le-secretaire-general-de-lonu-souligne-les-liens-entre-la-paix-le-developpement-et-les-droits-humains>



Radio Habana Cuba